

**Betreff:****Innenstadtnahe langfristige Unterbringung von Geflüchteten****Organisationseinheit:**Dezernat VIII  
65 Fachbereich Gebäudemanagement**Datum:**

08.12.2022

**Beratungsfolge**

Ausschuss für Planung und Hochbau (zur Kenntnis)

**Sitzungstermin**

07.12.2022

**Status**

Ö

**Sachverhalt:**

Zu der Anfrage der BIBS-Fraktion vom 24.11.2022 nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

**Zu Fragen 1 + 2:**

Die Verwaltung verfügt über keine innenstadtnahen Bestandsimmobilien, die zur Unterbringung von Geflüchteten geeignet wären. Eine Anmietung von bestehenden Immobilien ist mit dem Vienna House und dem Hochhaus Otto-von-Guericke-Straße erfolgt. Darüber hinaus sind der Verwaltung keine verfügbaren innenstadtnahen Immobilien bekannt, die für eine Unterbringung Geflüchteter geeignet wären.

**Zu Frage 3:**

Eine Lage nahe der Innenstadt spricht nicht gegen die Unterbringung Geflüchteter. Entscheidend ist vielmehr, ob Bestandsimmobilien aufgrund ihrer Struktur für die Unterbringung Geflüchteter geeignet sind. Das Hochhaus Otto-von-Guericke-Straße ist im Übrigen lediglich 2,5 km vom Kohlmarkt entfernt.

Herlitschke

**Anlage/n:**

keine